

554/AB XXI.GP

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 572/J-NR/2000 betreffend Transparentaffiche - rung an der Akademie der bildenden Künste, die die Abgeordneten Dr. Helene Partik - Pablé und Kollegen am 23. März 2000 an den damaligen Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr gerichtet haben, beantworte ich wie folgt:

Ad 1.:

Nein, man hat mir aber darüber berichtet.

Ad 2. und 3.:

Der Prorektor der Akademie der bildenden Künste Wien hat dem Ministerium mitgeteilt, dass das Transparent mit der Aufschrift "Widerstand" auf Antrag der Hochschülerschaft an der Akademie der bildenden Künste Wien mit Genehmigung des Rektors am 17. und 18. Februar 2000 am Hauptgebäude Schillerplatz angebracht worden sei.

In der nächsten darauf folgenden Sitzung des Akademiekollegiums vom 8. März 2000 habe der Rektor das Kollegium im Rahmen seiner Mitteilungen von der Anbringung des Trans parentes in Kenntnis gesetzt. Es sei zu keinerlei diesbezüglichen Anfragen oder ablehnenden Äußerungen von Kollegiumsmitgliedern gekommen.

Am 11. April 2000 sei das Transparent durch die Abteilung für Gebäude, Technik und Beschaffung der Akademie aus sicherheitstechnischen Gründen abmontiert worden.